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Die Klon-Realität 

Ich habe einen sehr alten Wohnwagen, 46 Jahre alt. Er steht im Wald in 
Holland. Ich bin jetzt seit 23 Jahren mit meiner Partnerin Ellen zusammen 
und wir haben einen 14 Jahre alten Sohn. Wir sind nicht verheiratet und das 
ist auch gut. Wir brauchen keine schriftliche Bestätigung. Wir haben hier 
(Martijn hält seine Hand an sein Herz) die Verbindung miteinander. Wir 
versuchen so oft wie möglich in den Wald zu gehen. Mein Sohn ist total 
süchtig nach Tieren. Wir haben 8 Kaninchen, 2 Katzen und einen Hund, 40 
Fische, usw. Und das ist alles gut. Wir haben so viel positive Energie in 
unserem Haus und in unserem Garten. Ja, das ist fantastisch.  

Raymond sieht immer die kleinen Tiere, wenn wir im Wald sind. Wie zum 
Beispiel einen Frosch. So war da in 2012, ein Moment, als wir spazieren 
gingen und er sah hinter einem Stein einen Frosch. Er nahm ihn in die Hand 
und küsste den Frosch und sagte: «So mein Freund, du kommst mit mir zum 
Wohnwagen.» Und dann sagte ich zu Raymond: «Ja, das ist natürlich schön, 
aber der Frosch lebt hier. Das ist seine Umgebung und seine Freunde und 
seine Familie leben hier. Wer bist du, dass du entscheiden kannst, den 
Frosch mitzunehmen?» Da sagte er: «Ja, aber Papa, ich habe eine gute Idee. 
Ich mache dem Frosch beim Wohnwagen dieselbe natürliche Umgebung. 
Wenn dann der Frosch morgen aufwacht, wird er gar nicht merken, dass er 
an einem anderen Ort ist.» 

Und das ist, was wirklich passiert ist. In diesem Moment hatte ich ein Gefühl 
in meinem Körper und in meinem Energiekörper, dass das, was er sagte, die 
Situation des Menschen auf der Erde ist. Dass wir zusammen in einer 
Umgebung leben, die ein Klon der Ursprünglichen Welt ist. Und dass alles 
hier auf dieser Erde gemacht wird, den Menschen auf einer Spur zu halten –  
dass er nicht weiter schauen und fühlen kann, zu diesem Teil – was dem 
Menschen ein gutes Gefühl gibt. Wir sind der Frosch und dies ist unser 
Moment auf der Erde, alles von dem, was wir gelernt haben zu entkoppeln. 
Auch von den Religionen – alles – auch New Age und Spiritualität. 

Wie bereitwillig bist du, als ein ursprünglicher Zeitreisender, neue 
Information – besser gesagt, uralte Information – aus deinem Herzen zu 
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empfangen. Das ist es, was die ausserirdischen Menschen aus anderen 
Welten studieren. Und somit ist der Moment auf der Erde im Jahre 2016 
geboren. Das bedeutet, dass wir wahnsinnige Möglichkeiten in uns öffnen 
können. Zusammen und auch allein. Das ist meine Motivation und das ist 
zugleich die Einführung. 
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